

Sanftmuth,

oder:

Emilie Herbert u. das Opfer der Leidenschaft.

„Sei nicht schnell zum Zorne, denn der Zorn hat seinen Sitz in der Brust des Thoren.“ Eccles. 7, 10.



Emilie Herbert besaß von Kindheit auf eine unlenksame, wilde Gemüthsart, und war mit sechszehn Jahren der verzogene Liebling ihrer Familie, wie es die Jüngstgeborenen meistens zu sein pflegen. Ihre rasch aufbrausende, oft durch die unbedeutendsten Veranlassungen hervorgerufene Heftigkeit verdunkelte ihren sonst äußerst lebenswürdigen Charakter, und verursachte ihr selbst und ihrer Umgebung große Plage. Ihre älteste Schwester, die milde, sanfte Emilie hingegen stellte dieser argen Leidenschaft des Zornes, die so viele Sünden nach sich zieht, das stete Bei-